
 

 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Aus schusses für 
Wirtschaftsförderung und Beschäftigung am 30.01.200 7  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:  Stadthaus, Kleiner Saal 

Marktplatz 2 
06100 Halle (Saale) 

 
Zeit:    17:00 Uhr bis 17:45 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Anwesenheitsliste  

 

 

 

   

 

 

 

 



zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 
Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 

zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

Die Tagesordnung der öffentlichen Sitzung wurde bestätigt. 

 
Tagesordnung:  
 
1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 21.11.2006 
  
 4.  Vorlagen 
  
 4.1.  Wirtschaftsplan der Stadtmarketing Halle (Saale) GmbH für das Jahr 2007 

Vorlage: IV/2006/06096 
  
 5.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 5.1.  Antrag der Fraktion WIR. FÜR HALLE. - BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN - MitBürger zu den 

Hochhäusern Riebeckplatz 6 und 10 
Vorlage: IV/2006/06105 

  
 6.  Anfragen von Stadträten 
  
 7.  Beantwortung von Anfragen 
  
 8.  Anregungen 
  
 9.  Mitteilungen 
 
 

 

zu 3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 21.11.2006 

_________________________________________________________________________________ 

Die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 21.11.2006 wurde bestätigt. 

 

 

 

 

 



zu 4 Vorlagen 

_________________________________________________________________________________ 

zu 4.1 Wirtschaftsplan der Stadtmarketing Halle (Sa ale) GmbH für das Jahr 
2007 
Vorlage: IV/2006/06096 

_________________________________________________________________________________ 

Die Vorlage wurde von Herrn Meyer-Mertel (Geschäftsführer Stadtmarketing Halle (Saale) 
GmbH) vorgestellt. 
 
Frage von Herrn El-Khalil (CDU): 
Gibt es seitens der Stadtverwaltung mehrjährige vertragliche Verpflichtungen zur 
Stadtmarketing Halle (Saale) GmbH. 
 
Antwort durch Herrn Meyer-Mertel: 
Nein, die gibt es nicht. Der Zuwendungsbetrag ist nicht gesichert. 

 

 Abstimmungsergebnis:   
 
7 Ja-Stimmen 
1 Stimmenthaltung 
0 Nein-Stimmen 
 
- einstimmig zugestimmt - 

 

 Beschlussvorschlag:                                          
 
Der Wirtschaftsplan der Stadtmarketing Halle (Saale) GmbH für das Jahr 2007 wird bestätigt. 
 
 
Finanzielle Auswirkung:                                                               
 
Haushaltsstelle: VerwHH : 1.8400.715600 
     VermHH :       
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zu 5 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

zu 5.1 Antrag der Fraktion WIR. FÜR HALLE. - BÜNDNI S 90/DIE GRÜNEN - 
MitBürger zu den Hochhäusern Riebeckplatz 6 und 10 
Vorlage: IV/2006/06105 

_________________________________________________________________________________ 

Ausführungen von Frau Prof. Vent (Fraktion WIR. FÜR HALLE/Bündnis 90/DIE 
GRÜNEN/MitBürger): 
Das Gebiet Riebeckplatz wird derzeit überplant und es wird an einer Studie gearbeitet. Frau 
Prof. Dr. Vent regte an, die Vorlage aus o. g. Grund zurückzustellen.  
 
Antwort durch Frau Oberbürgermeisterin Häußler: 
Frau Häußler prüft, wann die Studie vorliegt und wird dazu  im nächsten Stadtrat informieren. 
 
Ausführungen von Herr El-Khalil (CDU): 
Herr El-Khalil schlug vor, die Vorlage bis zum Vorliegen dieser Studie zurückzustellen. 

 

  Beschluss:   

 
- Antrag wurde zurückgestellt - 
 
 
zu 6 Anfragen von Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

- keine - 

 

zu 7 Beantwortung von Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

- keine - 

 

zu 8 Anregungen 

_________________________________________________________________________________ 

Anregung von Herr Prof. Dr. Schuh (Fraktion NEUES FORUM + UNABHÄNGIGE): 
Die Ausgaben der Stadtverwaltung für Hartz IV-Leistungen belaufen sich derzeit bei 75 – 80 
Millionen Euro. Durch die Schaffung von Arbeitplätzen würden diese Kosten gesenkt werden. 
Die Schaffung von Arbeitsplätzen ist also auch aus finanzieller Sicht für die Stadt viel 
wichtiger als der Gewerbesteuerhebesatz. Die Stadtverwaltung sollte sich aus diesem Grund 
darauf konzentrieren, einige Hindernisse die seitens des Geschäftsbereiches II geschaffen 
werden, aus dem Weg zu räumen. 
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zu 9 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

- keine - 

 
Für die Richtigkeit: 

Datum: 31.01.07 

 

 

__________________________   ____________________________ 
Milad El-Khail      Sven Müller 
Ausschussvorsitzender    Protokollführer  


